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Al Sindaco 

Al Segretario Comunale 

Agli Assessori competenti 

 

Oggetto: Interrogazione presentata da Federico Covili, con richiesta di risposta 

scritta e dibattimento in Consiglio Comunale sul tema: “SITUAZIONE CASA 

DELLA SALUTE DI ZOCCA”. 

 

La Regione Emilia-Romagna sta andando ormai da diversi anni verso la costruzione di 

una sanità territoriale in cui le Case della Salute rappresentano uno dei nodi più 

importanti. Fra i diversi investimenti previsti sul territorio regionale e della nostra 

provincia rientra anche la costruzione della Casa della Salute di Zocca. 

Il primo annuncio dei finanziamenti regionali arrivò nel dicembre del 2019, mentre il 

10 aprile 2021 venne firmato il protocollo di intesa tra Comune di Zocca e AUSL di 

Modena con un investimento complessivo di 1 milione e 200.000 euro. In occasione 

della firma del protocollo l’allora sindaco dichiarò che l’inizio dei lavori sarebbe stato 

previsto per l’autunno del 2021, mentre la consegna degli stessi si sarebbe svolta 

nell’aprile 2022, termini temporali evidentemente superati. 

Solo lo scorso 4 marzo 2022 la Giunta Comunale approvava infatti una delibera (la n. 

24) con la quale si procedeva all’«approvazione dello schema di comodato d’uso 

gratuito tra Comune di Zocca e Azienda USL di Modena per la realizzazione della Casa 

della Salute». Immaginiamo che in seguito a quella delibera siano arrivate alcune 

novità a proposito della nostra Casa della Salute. 

Siamo inoltre venuti a conoscenza che, nelle scorse settimane, si sono svolti alcuni 

incontri di presentazione della futura struttura a medici di base e volontariato sanitario 
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del nostro territorio. In questi incontri non siamo stati coinvolti e, ad oggi, siamo 

all’oscuro di tempistiche e modalità di realizzazione della futura Casa della Salute. 

Alla luce di quanto affermato, interroghiamo Sindaco e Assessori competenti per 

sapere: 

1. È già stata fissata una nuova data di inizio e fine lavori per la Casa della Salute? 

2. A cosa sono dovuti i ritardi che si sono registrati fino a questo momento? 

3. È possibile individuare una data indicativa in cui la struttura sarà effettivamente 

operativa? Se sì, quando? 

4. È prevista la costruzione di parcheggi per coloro che usufruiranno della 

struttura? Dove sorgeranno? 

5. La pianta dell’edificio contenuta nella Delibera di Giunta del 4 marzo è ancora 

attendibile o sono emerse delle modifiche? 

6. Si hanno notizie a proposito dei medici specialisti e dei servizi che sorgeranno 

nella nuova Casa della Salute? 

Ringraziando in anticipo e assicurando la nostra disponibilità a collaborare, 

porgiamo cordiali saluti 

Zocca, 6 aprile 2022 

 

 


